

# PELITA

## Ini Cara Bhabinkamtibmas Polsek Kroya Agar Lebih Dekat Dengan Warganya.

Indramayu - [INDRAMAYU.PELITA.WEB.ID](http://INDRAMAYU.PELITA.WEB.ID)

Jul 21, 2023 - 00:03



*Ini Cara Bhabinkamtibmas Polsek Kroya Agar Lebih Dekat Dengan Warganya.*

Indramayu,- Anggota Bhabinkamtibmas dari Polsek Kroya jajaran Polres Indramayu Polda Jabar dengan tekad untuk meningkatkan keamanan dan kedekatan dengan masyarakat rutin melakukan sambang ke rumah-rumah warga di wilayahnya, Jumat (21/07/2023)

Kehadiran mereka di tengah-tengah masyarakat bertujuan untuk memperkuat hubungan antara kepolisian dan warga serta memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat.

Dalam kegiatan sambangnya kali ini, Bhabinkamtibmas Polsek Kroya, Aiptu

Wasita berkeliling ke beberapa titik rumah warga yang telah ditentukan sebelumnya.

Dalam kunjungannya, Aiptu Wasita memberikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga setempat, termasuk tentang pencegahan tindak kejahatan dan peran aktif warga dalam menciptakan lingkungan yang aman. Selain itu, mereka juga berdiskusi dengan warga tentang potensi masalah keamanan yang dapat diatasi secara bersama-sama.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kroya, IPTU H. Rasita menjelaskan, bahwa sambang ke rumah-rumah warga adalah salah satu cara kami untuk menjalin kedekatan dengan masyarakat.

“Kami ingin mengenal lebih dekat kebutuhan dan permasalahan yang dihadapi warga di lingkungan ini. Dengan begitu, kami dapat memberikan bantuan dan dukungan yang tepat untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah kami,” tutur IPTU H. Rasita.

Kapolsek Kroya, IPTU H. Rasita menyatakan, kami sangat mendukung dan mendorong kegiatan sambang rutin Bhabinkamtibmas ke rumah-rumah warga.

“Ini adalah langkah konkrit kami untuk menciptakan hubungan yang erat dengan masyarakat, sehingga kami dapat bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah ini,” ungkapnya.

Kegiatan sambang rutin ini diharapkan akan terus dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kroya sebagai salah satu upaya untuk mempererat tali silaturahmi dan membangun kepercayaan antara kepolisian dan masyarakat. Dengan kolaborasi yang baik, diharapkan masalah keamanan dapat diatasi secara lebih efektif, dan wilayah Kroya akan semakin aman, nyaman, dan damai. Imbuh IPTU H. Rasita